

Kurzvita

Torsten Ellmann studierte an der Universität Osnabrück Musik und Politik-Wirtschaft und ist stellvertretender Schulleiter des Copernicus-Gymnasiums in Lönigen, stellvertretender Bundesmusikdirektor für Blasmusik, Mitglied der Literaturkommission zur Erstellung der Selbstwahlliste sowie Bundeswertungsrichter der Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände (BDMV) und war Landesmusikdirektor für Blasmusik des Niedersächsischen Musikverbandes (NMV). Er leitete verschiedene Blas- und Spielleuteorchester sowie Bigbands und ist derzeit Dirigent der Feuerwehrkapelle Cloppenburg.